



Procès-Verbal de L'Assemblée Générale du CODEP de LOZERE

Date : samedi 4 Décembre 2021 à 18 heures

Lieu : Salle Polyvalente de la Mairie de La Canourgue

La feuille d'émargement mise à disposition faisant mention de la présence de 25 licencié(e)s et des 12 représentant(e)s des clubs Lozériens -Denis et Josette CASTAREDE, Françoise CAMEL, Michel MALZAC, Janine CASTAN, Jean Michel CAYROCHE, Hervé TEISSEDE, Francis VALADIER, Christian THERET, Didier BERTUIT, Philippe FABRE et Jean-Louis BRUEL, le quorum est atteint pour voter les différentes résolutions.

Le mot du Président

Denis CASTAREDE ouvre la séance devant tous les participants qu'il remercie de leur présence en excusant en premier lieu les membres du Comité, André DURAND trésorier et Président de St Chély victime d'une lourde chute à vélo, Dominique DARDE président du club de La Canourgue, malade, Gérard COGNET vice-président du CODEP indisponible et Serge POUJOL Président du Club du Masegros accaparé par son travail ce soir.

Rapport moral

Le président rappelle que cette année encore la crise sanitaire est venue impactée l'activité des clubs et le bon déroulement des manifestations ; cependant, il veut rester optimiste car l'année 2021 a vu dans le même temps un redémarrage des manifestations, les 2/3 des activités détaillées dans le rapport suivant ont quand même pu se dérouler.

Il tient ensuite à remercier tous les organisateurs qui ont démontré, moyennant quelques adaptations et beaucoup d'imagination qu'il était toujours possible d'organiser des rencontres cyclos et garde l'espoir d'une nette amélioration en 2022.

S'agissant des effectifs, le Codep comptabilise aujourd'hui pratiquement le même nombre de licencié(e)s, 230, que l'année précédente ; ceci grâce à la pugnacité des 6 clubs de Lozère et à l'arrivée de nouveaux pratiquants en particulier dans les sections Vtt, Vae et féminines mais Denis précise au demeurant que les clubs ne pourront progresser que s'ils mettent en œuvre de nouvelles pratiques et une meilleure planification d'actions communes route et Vtt.

Il demande encore une fois d'être très attentif aux règles de sécurité et souhaite que les responsables de clubs déclarent bien leur randonnée auprès de la Fédération en prenant toutes les assurances nécessaires à l'organisation de ces rassemblements ; malheureusement cette année il est à déplorer un accident mortel consécutif à un arrêt cardiaque .

Enfin, Denis ne voudrait pas nous quitter sans remercier une nouvelle fois les 6 clubs Lozériens et les membres du Bureau du Comité qui l'ont beaucoup aidé dans l'exercice de ses fonctions ; alors au moment de désigner un nouveau président, il souhaite à son remplaçant autant de bonheur qu'il a pu en recevoir.

Convaincu également de laisser un Comité en bon état de marche , composé d'une équipe motivée et compétente, il termine son propos en adressant un grand merci à l'attention de tous, bénévoles et adhérents de tous les clubs cyclos du département.

Rapport d'activités

Rappelant que l'activité du Club a été grandement bouleversée par la crise sanitaire, le Secrétaire indique que 15 manifestations ou randonnées inscrites au calendrier ont dû être annulées ou reportées dont les 2 plus importantes ; le séjour CODEP dans le Vercors (qui avait déjà enregistré plus de 80 participants) et la Cyclo Montagnarde de Villefort, épreuve nationale de grande envergure si chère à Gérard COGNET et l'occasion de saluer toute son équipe pour le formidable travail d'organisation, en espérant que ce travail sera enfin bientôt récompensé.

Néanmoins, 9 rassemblements ont quand même pu se dérouler obligeant les responsables à annuler repas et ravitaillements tous ces moments agréables d'échange et de convivialité qui caractérisent la vie des clubs :

- la Rando à Patrick à La Canourgue (plus d'une centaine de participants)
- la rando des Gazelles
- les Boucles Mendoises
- la rando d'Espalion
- Sur les Traces de la Bête à Marvejols
- St Chély
- La semaine Fédérale à Valogne
- Les 150 ans de la ligne de chemin de fer à Villefort
- Et enfin l'épreuve féminine « Toutes à Toulouse » un évènement National spécialement conçu pour les féminines, auquel ont participé 7 de nos féminines Lozériennes qui ont rejoint la Ville Rose depuis Banassac ,après un périple de 250 km étalé sur 3 jours.

Josette Castarède, la principale organisatrice de cet évènement , rend compte de l'itinéraire détaillé du parcours en précisant que toutes les participantes ont vécu un moment inoubliable et conçoit que ce périple n'était pas si facile que ça, mais cette randonnée restera pour toutes une belle expérience.

Autre manifestation - la Concentration au Mont Lozère-

Pour ce rendez-vous qui n'était pas inscrit au Calendrier du CODEP il est à signaler une bonne participation des clubs cyclotouristes à cette épreuve organisée par le Conseil Départemental ; toutefois, par la voix de

Jean- michel Cayroche, ,Gérard COGNET le coordonnateur de ce rendez-vous, porte un avis mitigé sur l'ensemble la manifestation.

En effet, si Gérard fait le constat d'une présence honorable des clubs cyclotouristes (FFVELO) il regrette une participation quasi nulle des touristes, l'objectif sur ce dernier point n'étant pas atteint ; il reconnaît en plus une communication insuffisante, mal relayée par les Offices du Tourisme qui explique la faible participation des touristes et regrette de surcroît l'absence de la fédération FFC (pourtant subventionnée par le Département) tant pour l'organisation que pour sa participation.

Cependant ,la journée VTT et la concentration cyclotouriste devraient être reconduites mais peut-être avec des formules plus attractives pour les touristes ; quant à l'ascension à la station du Mont Lozère, elle pourrait devenir une classique de l'été avec un aspect plus sportif .

Autre constat

Pour sa part, le Comité se félicite de la présence de nombreux licencié(e)s qui font l'effort de participer tout au long de l'année aux différentes randonnées organisées par les clubs et remerciements aux présidents des clubs qui malgré la situation ont réussi à maintenir leur effectif habituel, à peine 6 % d'adhérents n'ont pas renouvelé leurs licences.

Certains clubs ont cependant réussi à accroître le nombre de leur licenciés grâce aux adeptes du Vtt ; c'est le cas notamment à La Canourgue où la section Vtt a pris un essor considérable avec l'apport de 26 vététistes.

Olivier Mirmand, un des responsables de cette section aux Cyclos du Malpas, explique qu'à l'origine les amateurs de Vtt se rencontraient déjà sans pour cela être rattachés à une véritable structure ; encouragés par la section route existante, la fusion s'est effectuée tout naturellement ; il précise que cette activité attire de plus en plus d'adeptes qui ont envie de rouler de manière différente, loin de la route, sur des terrains plus variés et escarpés ; seulement le développement de cette section va obliger les dirigeants à organiser davantage de randonnées et sur des circuits différents ; pour cela il invite les adhérents à se déplacer dans les clubs voisins pour découvrir d'autres parcours et proposera à son club d'adapter les circuits aux différents type de pratiquants – musculaire- Vae - âge des licenciés; enfin, le vécu dans son club montre qu'un bon nombre de vététistes sont tout autant amateurs de sorties nocturnes que culinaires et gourmandes.

Point Sécurité

Le délégué à la Sécurité, Hervé Teissedre, prend la parole pour indiquer que le cyclotourisme et le cyclisme en général est en train de payer un lourd tribut à la route , victime sans doute de beaucoup d'incivilités de la part des automobilistes mais aussi de la faute de cyclistes non respectueux du Code de la Route.

Il insiste sur la nécessité d'être vu par les automobilistes et pour cela l'intérêt de porter des tenues claires ou réfléchissantes , de faire preuve de plus de vigilance mais également de rouler avec un vélo en bon état et prodigue d'autres recommandations fort utiles ; Hervé préconise de toujours se déplacer avec une pièce d'identité ou carte Vitale et de faire régulièrement un bilan de santé ; il souhaite aussi la création dans tous les clubs d'un panneau d'affichage faisant mention des règles de sécurité.

Bilan financier

A la lecture des documents présentés par Christian Theret, le bilan financier fait apparaître aujourd'hui un solde débiteur de 265, 67 € en l'attente du versement des 1000 euros de la FFCT qui entraînera un solde créditeur de 734, 53€ ; quant aux comptes de trésorerie ils font état d'un solde créditeur de 9045,70 € toujours en attente de cet apport.

Bilan Adopté à l'unanimité

Projet Budget 2022

Au vu des documents transmis, le prévisionnel de 2022 montre un budget autour de 9000 €.

Projet adopté à l'unanimité

Élection du nouveau Président

Avant de passer à la désignation du nouveau Président, le secrétaire tient d'abord à rendre un hommage bien mérité à Denis en rappelant combien sa participation active, sa disponibilité et son implication ont marqué l'histoire du CODEP, son Club de Marvejols et permis le développement du cyclotourisme en Lozère et bien au-delà .

Avec le départ de Denis c'est plus qu'un président qui va nous quitter, c'est un ami fraternel, dévoué à la cause du cyclotourisme, un grand communicant et toujours disponible qui s'en va.

Il faut croire que le poste n'est pas très attrayant car aucune candidature n'est parvenue au Comité ces dernières semaines ; encouragé alors par ses collègues du Comité et bien sûr avec son accord la candidature d'Alain GRANIER était proposée.

Ensuite, **à l'unanimité des représentants du CODEP** - 12 sur 19 – qui représentent plus des 2/3 des votes le quorum, nécessaire pour valider toute résolution, est atteint et la nomination du nouveau président Alain GRANIER est entérinée .

Denis en profite pour féliciter Alain de sa nomination, convaincu par ailleurs qu'il a toutes les compétences pour exercer cette fonction et soutenu par une équipe amplement capable de l'accompagner dans sa tâche.

Informations diverses

Dans le même temps, il est porté à la connaissance de l'assemblée la nomination de Jean Louis BRUEL à la présidence du Cyclo Club Marvejolois suite au départ de Willy BRINGER ; le nouveau président indique que le fonctionnement du club va prendre un nouveau virage avec la création d'une deuxième section plus sportive, affiliée à l'UFOLEP.

Challenge CODEP -Résultats et récompenses-

Suite au nouveau mode de répartition des récompenses, un seul gratifié par club au lieu des 3 premiers, il est donné lecture des résultats suivants :

Classement individuel (le 1er de chaque club) :

Gérard ROUZAIRE	St CHELY
Guy ALDEBERT	Les Cyclos du Malpas LA CANOURGUE
Josette CASTAREDE	Marvejols
Jean-Michel CAYROCHE	Mende
Jean-Claude DAUDE	Le Massegros
Gérard COGNET	Villefort

Classement des Clubs

1 ^{er}	La Canourgue	4800 points
2	Mende	4650 """"
3	Marvejols	4600 """"
4	St Chély	3100 """"
5	Le Massegros	2150 """"
6	Villefort	700 """"

L'ordre du jour étant épuisé et la remise des récompenses effectuée, la séance est levée à 20 heures.

Le Secrétaire

Michel MALZAC

Le Président

Alain GRANIER